

## Manifestación en Granada contra la LOMCE

La jornada de huelga y lucha contra la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) **comenzó con un encierro nocturno en la Facultad de Filosofía de la Universidad de Granada (UGR)**, donde unas 50 personas participaron en una asamblea organizativa, talleres de xerografía y una charla-debate sobre la LOMCE.

Por la mañana hubo diversos piquetes informativos por las facultades e institutos granadinos. **A mediodía recorrió la ciudad una manifestación formada por 350 personas** desde los Comedores Universitarios de Fuentenueva convocada por el Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) hasta Subdelegación del Gobierno. A su paso por el Rectorado, tres estudiantes de la UGR entregaron en el registro sus reivindicaciones.

La manifestación de la tarde, convocada a las 19:00 en la Plaza del Triunfo, fue masiva y muy animada. **Según distintos asistentes a la misma, participaron entre unas 5000 y 10000 personas.**